



浮きガラス玉を観光資源に ガラス玉の網かけ講習会



9月18日、甲楽城公民館にてガラス玉の網かけ講習会が行われました。北前船歴史空間再生プロジェクトに併せ、観光客向けにガラス玉の網かけ体験を計画しており、指導者を育成しようと河野観光協会と町が実施。海の観光体験・土産として期待されます。

きて・みて つながる、南越前町 南越前町ふれあい産業物産フェア



9月27日、28日の両日、南越前町ふれあい産業物産フェアがレインボーパーク南条で行われ、約18,000人が訪れました。約50団体の模擬店や企業PRテントが出店され、訪れた方々は町の産業や物産の魅力を感じていました。

忘れない。戦争を、平和の尊さを 南越前町戦没者追悼式



10月9日、南条文化会館で南越前町戦没者追悼式が挙行政され、約270人が参列しました。川野町長が「戦争の悲惨さ、平和の尊さを永年語り継いでいかないといけない」と式辞。参列した遺族らは、祭壇に献花を行い、手を合わせ、戦没者の冥福と恒久平和を祈りました。

よみがえる宿場の交流 街道浪漫今庄宿



9月21日、街道浪漫今庄宿2014が今庄宿一帯で開かれました。街道沿いには、茶めしやおろしそば、地酒など40を超える模擬店が出店。訪れた人は、今庄ならではの風情ある街並みに包まれながら、よみがえった宿場の交流を堪能しました。

ルールを守って、楽しくプレー 交通安全グラウンドゴルフ大会



9月30日、越前交通安全協会南越前町支部主催の交通安全グラウンドゴルフ大会が開かれました。この大会は、グラウンドゴルフを通して交通ルールの理解と交通安全意識を高めてもらおうと、秋の交通安全県民運動の一環として行われました。

ポイントをおさえて賢い消費生活を送ろう 南越前町消費者まつり



10月11日に南条保健福祉センターで南越前町消費者まつり in 2014が行われました。福井放送の桑原貞己氏による講演では、消費者問題について旬の話題を交えて語られ、実用的な内容に参加者は熱心に聞き入っていました。